

En Cuba se debate sobre diabetes y sus complicaciones



Varadero, Cuba, 7 dic (RHC) El IV Congreso Controlando la diabetes y sus complicaciones más severas sesiona desde este 7 de diciembre en el Centro de Convenciones Plaza América, en el balneario cubano de Varadero, para tratar los asuntos más acuciantes de esa enfermedad considerada una pandemia mundial.

Al encuentro que concluirá el venidero 9 de diciembre, asisten unas 200 personalidades extranjeras entre las más relevantes del orbe, en el tema, y se realizará un simposio Cuba-EE.UU. con la participación de una importante delegación del país norteamericano.

La diabetes que afecta a unos 422 millones de personas en el planeta, es un mal no transmisible vinculado estrechamente a la extensión de hábitos de vida no saludables, entre ellos el consumo de comida chatarra, la falta de ejercicios físicos y las crecientes cargas de estrés como una norma en la sociedad moderna.

En Cuba, cerca de 1 millón de personas padece este síndrome metabólico, si se suman los diagnosticados (unos 690 mil) y los que aún no lo están, pero viven con él.

Entre los resultados que exhibe la salud pública cubana en el combate a la enfermedad está la extensión de su Programa para el Control de la Diabetes a más de 415 clínicas nacionales, desde el año 1975, un

sistema integrado por unidades de salud pertenecientes a los niveles primario, secundario y terciario de atención.

Igualmente destaca la integración entre el sector biofarmacéutico y el Ministerio de Salud Pública, lo cual permite un trabajo coordinado dirigido a garantizar la producción nacional de los fármacos.

(Con información del periódico Trabajadores)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/114730-en-cuba-se-debate-sobre-diabetes-y-sus-complicaciones>



Radio Habana Cuba